

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih, pertolongan, dan karunia-Nya yang telah memberikan kesempatan serta hikmat kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pembelajaran *E-Learning* Berbasis Media *Google Classroom* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Suhu dan Kalor Kelas X SMA Negeri 1 Sosa T.A 2020/2021”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika di Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si., M.Si, Bapak Drs. Abu Bakar, M.Pd, dan Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaen, M.Si dan Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si., Ph.D selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan juga saran-saran dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Maryati Evivani Doloksaribu, S.Si., M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Siti Nurasiti Hasibuan, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika di SMA Negeri 1 Sosa yang telah banyak membantu dan membimbing selama penelitian.

Penghargaan dan terima kasih yang teristimewa penulis sampaikan kepada bapak tercinta Hitler Tambun dan ibu yang kusayang Marinsa Riama Sihombing yang dengan penuh cinta dan kasih sayang selalu setia memenuhi kebutuhan perkuliahan serta memberi dukungan dan semangat berupa perhatian dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi S1 di Universitas Negeri Medan ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada abang terkasih Buha Sonang C.H Tambun yang selalu memberi semangat dan memotivasi penulis dalam penyelesaian tahap akhir perkuliahan di Universitas Negeri Medan ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Opung yang amat penulis sayang, dan seluruh keluarga yang selalu memberi dukungan setiap harinya.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan teristimewa kepada sahabat selama perkuliahan ini Afridayani Sitanggung, Feny Mora, Haida Aritonang, Eva Safitri Simanullang, Enjelina Siagian, Audia Yohana Sembiring, Eunike Sindy Nababan, Febrijou Nauli Manurung, Dermawaty Hutasoit yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberi dukungan serta saran. Terimakasih juga kepada teman terbaik serta kak Bernika P.C Siahaan, A.Md.Kep, May Andhani Lubis, Agung Pratama Harahap, Rahmat Azhari Nasution S.Tr.T yang telah membantu selama penyusunan skripsi ini, Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat satu bimbingan Cristina Yolanda br. Ginting, Christy Vera br. Sinuraya dan Debora Rosalina Manurung yang selalu memberikan semangat serta dukungan mulai dari penentuan judul skripsi hingga skripsi ini dapat diselesaikan .

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Tim Magang 3 SMK N 4 Medan Agusman Putra Jaya Lagu, Anugrah Zega, Haida Aritonang, Dermawaty Hutasoit, dst serta pasukan kelas santuy yaitu teman-teman kelas Pendidikan Fisika A 2017 yang telah mengisi hari-hari selama perkuliahan semester 1 hingga semester 8. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun bahasa.

Untuk itu penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, Januari 2022

Penulis

Cheessy M.V.O Tambun

NIM. 4171121004



THE
Character Building
UNIVERSITY